

Projet Associatif 2024 / 2028

Association CARNAVALÉ

Par le conseil d'administration du 23 janvier 2024



MÉTHODOLOGIE

Nous avons suivi la méthodologie préconisée par les éditions antérieures du CNDS :

État des lieux – Analyse - Définition des priorités et objectifs - Plan d'action.

ÉTAT DES LIEUX

Rappel de l'objet associatif : Enseignement de la danse, du fitness, d'activités artistiques et de bien-être.

LES PUBLICS DE L'ASSOCIATION

	Nombre d'adhérents	Dont nombre de féminines	Nombre de bénévoles	Nombre de salariés	Nombre de salariés (ETP)
2021-2022	225	189	28	6	0,63
2022-2023	262	230	35	5	0,56
2023-2024 (au 1 ^{er} décembre 2023)	275	245	38	3	0,36

LES ACTIVITÉS ENSEIGNÉES

Danse	Arts et Créations	Forme & Bien-être
<ul style="list-style-type: none"> • Classique • Modern'Jazz • Hip-Hop • Shuffle • Danse contemporaine • Barre à Terre • Solo latino • Jazz Roots • Swing • Bachata • Salsa Cubaine • Claquettes 	<ul style="list-style-type: none"> • Chant Enfants • Chant Adu:tes/Ados • Tricots • Couture 	<ul style="list-style-type: none"> • Fitness • LIA (Low Impact Aerobic) • C.A.F.E (Cuisses - Abdos - Fessiers - Étirements) • Pilates • Pump • Zumba • Zumbakid • Zumbateen • Strong Nation • Mix Fitness • Sophrologie • Yoga

ANALYSE

L'association est bien ancrée sur le territoire. Le taux de fidélisation de nos adhérents est jugé bon au regard du caractère passionnel des activités de danse.

C'est pour répondre à la demande de jeunes qui se destinent aux métiers de la danse que nous avons créé en 2018-2019 une section préprofessionnelle. Son bon déroulement et l'évolution technique des élèves ont été contrariés par les confinements de l'épisode COVID-19.

Cette section préprofessionnelle a essaimé fin 2023 sous la forme d'une classe « Espoir » qui est un intermédiaire avec une pratique de loisir de la danse.

Le gala de fin de saison a pu être à nouveau organisé en mai 2023. Il manque toutefois une exposition et une vitrine des activités de nos danseurs au niveau national. À cet effet, nous nous fixons comme objectif de créer un concours de danse de niveau interrégional dès 2025.

Le concours doit grandir et attirer des danseurs de niveau national, si possible dès 2026.

L'association dispose à Saint-Etienne-sur-Chalaronne d'une infrastructure adaptée à ses besoins, ce qui nous a conduits à voter le changement d'adresse du siège social à Saint-Etienne-sur-Chalaronne lors de l'assemblée générale extraordinaire du 31 octobre 2023.

L'encadrement est assuré par des professionnels et des bénévoles, qui ont tous été choisis pour leurs qualifications, leur professionnalisme et leurs valeurs pédagogiques et humaines.

D'un point de vue administratif, il devient nécessaire de libérer du temps à Christelle sur les tâches administratives.

CHOIX DES PRIORITÉS

1. Redonner à l'association une vitrine interrégionale par la création d'un concours de danse.
2. Pérenniser les sections préprofessionnelle et espoir.
3. Préserver la diversité des activités proposées aux adhérents par la création d'activité ou de stages de Yoga et de loisirs créatifs.
4. Libérer du temps à Christelle sur les tâches administratives.

DÉFINITION DES OBJECTIFS

Actions	Objectifs	Indicateurs
Concours de danse interrégional	Création en 2025 Attirer des danseurs de niveau national	Nombre de danseurs inscrits
Gala de fin de saison	Le réinstaurer chaque année	Nombre d'adhérents sur scène Nombre de spectateurs Les recettes du gala
Pérenniser les sections préprofessionnelle et espoir	Former chaque année au moins 8 jeunes danseurs préprofessionnel et 12 espoirs	Nombre de danseurs formés
Diversité des activités	Création d'activité de Yoga Création d'activité de loisirs créatifs. Rester attentif aux demandes nouvelles des adhérents	Nombre d'inscrits au Yoga Nombre d'inscrits aux loisirs créatifs
Recherche d'une nouvelle organisation administrative	Idéalement en septembre 2024.	La solution est trouvée.

PLAN D'ACTION 2024-2028

2023-2024

- Changement d'adresse du siège social
- Consolidation de la section préprofessionnelle et création de la section "Espoir"
- Organisation du gala de fin de saison en 2024
- Lancement des activités Yoga et loisirs créatifs
- Trouver une nouvelle organisation administrative

2024-2025

- Renforcement des sections préprofessionnelles et Espoir
- Création d'un concours de danse en début d'année 2025
- Organisation du gala de fin de saison en 2025
- Nouvelles activités selon les demandes

2025-2026

- Pérennisation du concours de danse
- Organisation du gala de fin de saison en 2026
- Nouvelles activités selon les demandes

2026-2027

- Pérennisation du concours de danse
- Organisation du gala de fin de saison en 2027
- Nouvelles activités selon les demandes

FORMULATION DU PROJET ASSOCIATIF

Carnavalé propose à ses adhérents l'enseignement de la danse sous des formes très variées, la pratique du fitness, ainsi que l'apprentissage de disciplines artistiques et de bien-être.

L'association organise des galas et des manifestations qui permettent aux élèves de restituer à la population locale, et aux proches des adhérents, le travail et les valeurs de notre association : la rigueur, la persévérance, et la beauté du geste. Le tout dans un esprit de respect, de bienveillance et de convivialité bien ancrée dans la vie locale.

Nos élèves, enfants et adolescents, qui se destinent aux métiers de la danse, ont la possibilité de suivre un parcours préprofessionnel adapté, dont les temps d'enseignement et de scène sont augmentés, avec participation à des concours nationaux.

Nos bénévoles et nos adhérents collaborent aux rendez-vous de la vie locale de la communauté de communes, et en particulier à la commune de Saint-Étienne-sur-Chalaronne. Nos animations et nos démonstrations sont appréciées lors des fêtes de villages, du forum des associations ou des rencontres chorégraphiques de Bourg-en-Bresse.

Nous avons à cœur d'ouvrir nos pratiques au plus grand nombre, d'apporter la plus grande diversité d'activités possible et de préserver l'esprit de loisir. Chacun trouvera au sein de notre association l'attention qu'il est en droit d'attendre. Nos enseignants, professionnels et bénévoles, sont tous choisis pour leur qualification, leur professionnalisme et leurs valeurs pédagogiques et humaines. Nous veillons à l'épanouissement des enfants comme à celui des adultes.

Le présent projet associatif a été modifié et adopté par le comité directeur du 23 janvier 2024.

Vincent Rundstadler, Président